



# 学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校  
第3号  
令和4年4月29日発行  
文責 校長 淵上 純

## 昼休み 4/7(木)



給食を食べて、昼休みに翌日の入学式の式辞の練習をしていたところ、校長室に子どもたちがひょこっと現われて、「こうちょうせんせい警ドロしてあそぼ～」と誘われました。

これまで、中学校勤務だったので、子どもたちに遊びに誘われるなんてとても新鮮に感じました。「警ドロ(追いかっこ)」は私が子どもの頃も同じ遊びがあり、ルールは分かりましたが、今となっては、子どもたちの元気の良さにはとてもとてもかないませんでした。

すぐに捕まって、ジャングルジムの牢屋に閉じ込められてしまいました。助けられてもまたすぐに捕まってしまいました。大変疲れましたが、すがすがしい気持ちになります。また、誘ってほしいと思います。

## 朝の集会 4/11(月)

4/11(月)に、全校児童生徒8人が初めて集まった集会を行いました。初めての集会ですので、「校長先生クイズ」を行いました。「校長先生の名前は?」「校長先生が教えていた教科は?」「校長先生が得意なスポーツは?」「校長先生が似ている芸能人は?」と2択クイズを出したところ、みんな元気に答えてくれました。

最後に「校長先生が好きな言葉は?」の答えを「笑う門には福来る」「元気があれば何でもできる」の両方とも正解にしたところ、子ども達から「え～、両方はダメー」と叱られました。

8人の笑顔と元気がとても素晴らしく、楽しい時間を過ごすことができました。いつも元気な笑い声が響くような学校になることを願っています。



## 表彰おめでとう!

- 第49回九州ジュニアテニス選手権 佐賀県予選 16才以下女子ダブルス  
中学3年生 第3位
- 第49回九州ジュニアテニス選手権 佐賀県予選 12才以下女子ダブルス  
小学6年生 準優勝

## 全国学力・学習状況調査 4/19(火)

4/19(火)に小学6年生、中学3年生対象で「全国学力・学習状況調査」が実施されました。通常は、国語と算数・数学の2教科ですが、今年度は4年ぶりに理科が加わり3教科の実施になりました。

児童生徒たちは真剣な面持ちで調査を受けていました。結果は7月に出る予定になっており、自身の「強み」や「弱み」を把握し、今後の学習に生かしてほしいと思います。



## ゴールデンウィーク中の新型コロナウイルス感染症対策

今週末からゴールデンウィークに入ります。ご家庭におかれましても様々なご予約を立てられていると思います。しかしながら、全国や県内の感染状況を見ましてもまだまだ収束の兆しが見えていないようです。お出かけの際には、十分な感染対策を施していただきますようお願いいたします。ゴールデンウィーク後の登校の際に、発熱や体調不良等がある場合には、学校に連絡の上、回復するまで自宅療養をさせていただきますようお願いいたします。

万が一、学校で陽性者が発生した場合、濃厚接触者の認定は保健所が特定しますが、要待機者(濃厚接触者の可能性がある者)については、下記の県からの接触状況確認規準にしたがって特定するようになります。濃厚接触者の場合は7日間の自宅療養、要待機者の場合は5日間の自宅療養となります。

### 学校における要待機者(濃厚接触の可能性のある方)となる範囲 ～ 接触状況確認基準 ～

※感染可能期間中(発症日の2日前、無症状の場合は検体採取日の2日前)

#### ● 要待機者 (①から③のいずれかに該当する場合)

① 学校生活において、陽性となった児童・生徒と、授業・補習、部活動、休み時間、飲食時、登下校時等で、a～c全項目に該当する生徒

a 1メートル以内の距離

b マスクをしない(鼻出しマスク、あごマスク含む)

c 15分以上の接触があった(※)

※感染者の飛沫(くしゃみ、咳、つば等)に直接接触した可能性がある生徒等はc時間の長さを問わず該当。

② 同じ部活動等(生徒会、体育祭応援団等含む)で密接な接触があった生徒(部室等を一緒に利用、身体的接触あり等)

③ 特別な接触環境にある生徒

(寄宿舍・合宿等で陽性となった児童・生徒と同室の者)